

POR QUÉ EL IMPRESO CONMEMORATIVO 280 AÑOS CASA DE MONEDA NO ES UN BILLETE

Santiago, 19 de mayo de 2023. Ante las numerosas consultas y dudas relacionadas con el Impreso Conmemorativo, que será lanzado en el mes de octubre, con motivo del aniversario 280 de Casa de Moneda, y que tendrá como rostro a Margot Duhalde luego de haber sido elegida en la exitosa consulta ciudadana, #MujeresValiosas, quisiéramos aclarar lo siguiente:

- El Impreso Conmemorativo es un documento que tiene como finalidad honrar la trayectoria de una destacada mujer chilena, que será elaborado con la calidad y las características propias de los productos que fabrica Casa de Moneda.
- Este documento gráfico tiene el carácter de un documento coleccionable y, por lo tanto, no es un "billete conmemorativo", como lo han consultado muchas personas, puesto que no tiene valor nominal –no permite adquirir bienes y servicios-, y dado que legalmente solo el Banco Central tiene la facultad de imprimir billetes de curso legal y de decidir las figuras o rostros que se incluyen en ellos.
- El Impreso Conmemorativo estará disponible de manera gratuita para la ciudadanía interesada durante el mes de octubre, para lo cual Casa de Moneda ha suscrito un convenio con Correos de Chile, lo que permitirá distribuir las 100.000 copias a lo largo del país. Los detalles del mecanismo de inscripción y entrega se están están definiendo y próximamente serán dados a conocer por Casa de Moneda.

Casa de Moneda reitera su agradecimiento a las más de 100.000 personas que participaron de esta segunda etapa de la campaña #MujeresValiosas.